

## Loperhet. Une école de sorcellerie à la bibliothèque



Alice Derrien, créatrice du Chapelecteur, en compagnie de Caroline Couture, directrice de la bibliothèque. | OUEST-FRANCE

Le Chapelecteur, initié par Alice Derrien propose des ateliers pédagogiques pour aider les enfants à prendre goût à la lecture et propose de les accueillir par petits groupes et de découvrir la lecture par le biais du bricolage, des jeux de société ou encore d'enquêtes. **« Je prends en compte leurs centres d'intérêt pour faciliter l'approche des mots, qu'ils aient des difficultés particulières (dyslexie, dyspraxie, soucis de concentration...), qu'ils soient simplement rebutés par la lecture ou qu'ils devorent des dizaines de livres. Je fais en sorte qu'ils s'amuse tous ensemble avec les lettres, les mots, les phrases afin de surmonter leurs difficultés et de progresser. »**

Alice Derrien interviendra, jeudi, pour une grande enquête inspirée de l'univers du sorcier à la bibliothèque de Loperhet. Deux équipes successives viendront résoudre les énigmes de l'école bretonne de sorcellerie avec l'objectif de retrouver la très puissante baguette de sorcier, avant qu'elle ne tombe dans les mains du maléfique Lord Occimort. L'enquête est ouverte aux enfants et adolescents de 8 à 16 ans.